



鳥川小学校だより

No. 3

令和3年5月26日(水)

子どもたちの大事な命を

土曜授業の日、引き渡し訓練が行われました。保護者のみなさまには大変お世話になりました。ありがとうございました。



校庭での交通整理にご協力いただき、事故なく安全に行うことができました。子どもたちも無事、引き渡すことができました。昨年よりだいぶ交通渋滞が減りましたが、来年に向けてさらに、渋滞が起きないように工夫してまいりたいと思います。

毎朝の見守りに感謝

毎朝、道路の各所で交通指導をしていただいておりますことに、心より感謝申し上げます。



みなさんの真心が、子どもたちの命を守る

交通安全母の会、見守り会、交通指導員の方々、さらにはPTA会長さんや副会長さんにも毎日子どもたちの命を守っていただいております。



横断歩道ではいったん止まって、右左右

鳥川っ子のみなさん、ありがとうの心を込めて、元気にあいさつしましょうね。

ほかの学年の友達と

今年度も、たてわり交流班ごとに1年生から6年生まで一緒に遊ぶことになりました。異学年交流はとても意味ある大切な活動です。



だるまさんが転んだや転がしドッジボール。上級生はやさしく下級生の面倒を見て、下級生は素直に言うことを聞きます。



本来なら全校生が一斉に活動するのですが、コロナ過ですので、密を避けるため、分散して活動することになっています。

命の大切さを感じて

花の水やり活動真っ最中！！委員会活動や係活動など、学校や学級の一員として責任感をもって取り組んでいます。



昇降口わきのプランター 花が喜んでいます

子どもたちはいろいろな場面で命の大切さを学んでいます。学校も花いっぱい、子どもたちの心の中にも花いっぱいです。



アサガオの芽がでたよ…トトロ…かな？

全校生 心ひとつに

「前を見て、あきらめなくて、運動会を楽しもう！」代表委員会の4・5・6年生を中心に決めたスローガンのもと、元気いっぱいに運動会を成功させることができました。



22日の土曜日の朝6時。天気予報と雨雲レーダーを何度も確認し、空をにらみ、悩みに悩んで23日延期を決定しました。幸いにも、鳥川小学校の校庭は、水はけがよく、グランドコンディションにもそれほど影響がありませんでした。

そして天の神様が微笑んだ23日…実施決定！

密を避ける、マスク、手洗い消毒…などなど、議論を重ねながらコロナ対策を万全に進めました。



玉は何個入ったかな??どきどき!!

保護者の方々にも温かな応援をいただき、心より感謝いたします。ありがとうございました。



どの学年の子も、あきらめなくて、ゴールするまで力を抜かない姿に感動しました。心から拍手を送ります。子どもたちのパワーはすごい!!

福島市鼓笛パレードはできなかったけれど…



コロナ禍の厳しい状況でも、鳥川っ子のみんなは前を向いて、たくましく頑張りました。

係活動に一生懸命な6年生たち



子どもたちの大きな成長に、大人たちが元気をもたらったような気がします。ありがとう…